

Beziehung von Anfang bis Ende der Therapie – Reflexion zu eigenen Fällen

Dr. phil. Andrea Keller & Prof. Dr. med. Kerstin Weidner, Dresden

Auch erfahrene Kolleg:innen erfahren Grenzen der therapeutischen Beziehung, erleben Hilflosigkeit, Unsicherheit, Ärger usw.

Manche Patient:innen fordern uns besonders heraus und konfrontieren uns mit uns selbst. Teilen Sie mit uns Ihre Erfahrungen aus und mit Ihren therapeutischen Beziehungen: eigene Stärken und Grenzen, Selbstfürsorge bei stark fordernden Patient:innen, Reflexion eigener Muster in Beziehungen, Umgang mit inneren Antreibern, Selbstzweifeln, Distanziertheit oder Schwierigkeiten, Grenzen zu setzen.

Wenn Sie hierfür offen sind, gerne eigene Fälle einbringen wollen und den Austausch mit anderen schätzen, sind Sie in diesem Intervisions-Seminar richtig.

Teilnehmendenbegrenzung: 12